

Nuevas reglas de la MLB en 2023

Escrito por Agencias

Martes 07 de Febrero de 2023 17:42

+ Se trata de hacer más dinámicos los partidos; algunas ya se aplican en las ligas menores de beisbol

BOSTON, EEUU, 7 de febrero de 2023.- La Major League Baseball (MLB) ha modificado algunas de sus reglas. Ahora habrá cronometraje de lanzamiento y prohibirá los cambios defensivos a partir del próximo año. Lo anterior se aplicará con el objetivo de propiciar una mayor dinámica en este deporte.

La MLB también aumentará el tamaño de las bases en tres pulgadas en un esfuerzo por reducir las lesiones e incrementar los intentos de bases robadas, dijo el viernes un comité de 11 personas que comunicó los cambios.

No obstante, la Asociación de Jugadores de la MLB expresó su frustración por el resultado de la votación.

“Major League Baseball no estaba dispuesta a abordar de manera significativa las áreas de preocupación que los jugadores plantearon y, como resultado, los jugadores en el Comité de Competencia votaron unánimemente en contra de la implementación de las reglas que cubren los cambios defensivos y el uso de un cronómetro de lanzamiento”, dijo el sindicato.

La MLB está buscando un nuevo incentivo después de ver una disminución en la participación de fanáticos y en la audiencia televisiva en los últimos años.

La asistencia promedio de la liga de 26,409 personas antes del receso del Juego de Estrellas de este año disminuyó un 5.4 por ciento desde 2019 y se compara con más de 30 mil durante 14 temporadas consecutivas hasta 2017.

El Juego de Estrellas de 2022 en Fox estableció un récord bajo para los índices de audiencia.

El conteo de lanzamientos es la respuesta de MLB al reloj de tiros del baloncesto y al reloj de jugadas del fútbol americano, y sigue los cambios en las visitas al montículo y los descansos entre entradas en 2018.

LAS NUEVAS REGLAS

Bajo la nueva regla, los lanzadores tendrán solo 15 segundos entre lanzamientos cuando nadie esté en base, 20 segundos cuando haya corredores en base y 30 segundos entre bateadores. Si un lanzador no realiza el tiro antes de que se acabe el tiempo, el árbitro cantará una bola, aunque si el bateador no está listo, cuenta como un strike automático.

Los bateadores también serán sancionados con un strike automático si no están alertas en la caja de bateo por la marca de ocho segundos.

La regla, que incluye límites en los lanzamientos a la primera base, ya está vigente en las ligas menores, donde ha aumentado tanto las bases robadas intentadas como las exitosas, dijo MLB.

El reloj de lanzamiento, las bases más grandes y las prohibiciones de turnos defensivos fueron algunas de las reglas probadas en el sistema de ligas menores de MLB y la Liga Atlántica independiente.

También probó ‘árbitros robot’ en los juegos de Triple A en 2022, con el objetivo de reducir la controversia sobre los lanzamientos mal cantados.

“Aunque esta temporada se ha experimentado con el sistema automático de golpe de bola (el término formal para ‘árbitros robot’) y, alternativamente, un sistema de desafío ABS en ligas menores seleccionadas, no se ha hecho una propuesta formal de cambio de regla relacionada con el ABS al comité y no se espera para la temporada 2023”, dijo MLB.

Nuevas reglas de la MLB en 2023

Escrito por Agencias

Martes 07 de Febrero de 2023 17:42

Los cambios en las reglas se producen después de que la MLB y la Asociación de Jugadores de la MLB agregaron una cláusula en su nuevo contrato colectivo de trabajo que le dio al comisionado Rob Manfred la capacidad de implementar nuevas reglas con un aviso de 45 días en lugar del aviso del año anterior.

El comité estaba compuesto por cuatro jugadores activos y otros, incluido el ex ejecutivo de los Cachorros de Chicago y los Medias Rojas de Boston.